



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ



令和6年度 第25号 R06.10.11 (金)

わくわく夢がある学校づくり

＝ウェルビーイングの風を横尾小から＝

文責 校長 河野 正勝

稲刈り (4年生) [10月1日 (火)]

6月14日(金)に横尾だんじり保存会の方々と田んぼを貸して下さった地主さんのご協力、ご指導の下、4年生が田植え体験を行いました。田植え竿(田植え定規)という昔の道具を用いて田植えを行うのが、横尾小の田植えの特徴です。

それから約3か月半、子供たちが植えた稲がたわわに実りました。再び保存会の方々と地主さんのご指導の下、鎌を使って稲を刈っていきました。初めて使う鎌に初めは要領を得なかった子供たちでしたが、すぐにコツをつかみ、どんどん稲を刈っていきました。1時間もすればほぼ完了しました。刈った稲は、保存会の方が束ねて、「はさ」にかけてくださいました。(はさがけ)

田植えをしてからは、地主さんがご自分の田んぼと一緒に水の管理から稲の世話までしてくださいました。保存会の方々も足を運んで、子供たちがスムーズに稲刈りができるように周辺の草を刈ってくださいました。このように、保存会の方々や地主の方のおかげで、本日の楽しく、貴重な稲刈り体験ができました。4年生もきちんとお礼を述べて、学校へ戻りました。

横尾だんじり保存会の方々、田んぼを貸して下さった地主さんに感謝するばかりです。本当にありがとうございました。

(この日は、NIBさんと毎日新聞社さんが取材に来られました。)



小学校体育大会の練習 (6年生)

修学旅行から間もなく9月11日(水)6年生と小体会の各種目の指導を行う先生方との顔合わせ会を行い、9月13日(金)からスタートした小体会の練習。練習開始当初は、暑さのために十分な練習ができないときもありましたが、練習に取り組んでからもうすぐ1か月になります。

6年生の意欲と先生方の熱心な指導で、本校が出場する種目、陸上、玉入れ、バスケットボールの各選手たちの技術面はもちろん、チームとしてのまとまりも高まってきました。

10月8日(火)は、陸上の選手たちはかきどまり陸上競技場で練習を行いました。球入れとバスケットボールは、滑石小学校との練習試合を行いました。(滑石小は球入れではなく長縄に出場するため、それぞれの競技を披露しました。)やはり、他校の相手がいること、または、他校の人や別の種目の人が参観する中で競技を行うことは、本当にいい練習になります。これまでの練習の成果と本番までの課題を確認するとともに、本番に向けてステップアップできた有意義な練習試合と大会会場での練習でした。

本番は、来週16日(水)です。天候に恵まれ、子供たちが自分の力を出し切ることができることを願うばかりです。

